
René Vollath
Beitrag von „Threadstarter“ vom 20. Mai 2008, 14:07

Vollath noch Hoffenheim? Ist da was drann? Ein user hatte es im Forum geschrieben. Finde den
Beitrag allerdings nicht mehr.

Beitrag von „debberla“ vom 20. Mai 2008, 14:27

Er hätte gegen die 60ern beinahe das 0:2 gemacht  Und gegen Schwabach stand er nicht
mal mehr im Kader...

Beitrag von „Shabba Ränks“ vom 20. Mai 2008, 14:32

Zitat von debberla 

Er hätte gegen die 60ern beinahe das 0:2 gemacht  Und gegen Schwabach stand er
nicht mal mehr im Kader...

An Dorgefährlichen Torwart, sowas hat ma aber scho lang nimmer! 

Beitrag von „weize“ vom 20. Mai 2008, 14:35

wäre sehr schade aber würde irgendwie zu uns passen dass wir immer all unsere tallente
entweder kaputt machen oder wegschicken/gehen lassen.
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Beitrag von „Flotr“ vom 20. Mai 2008, 15:10

Was man so hört, soll er talentiert sein,daher wäre es umso weniger gut,mal wieder so ein
Talent abzugeben..
Aber wäre typisch Glubb :?

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 20. Mai 2008, 15:51

Die haben doch schon drei Super-Torwarte (unter anderem mit Kirschbaum nen Ex-Clubberer
als Nr.2). Kann ich mir nicht vorstellen dass die noch nen vierten brauchen.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 20. Mai 2008, 15:55

Ich bin dafür, dass in Zukunft alle Spieler, die die A-Jugend verlassen, einen 5 Jahres Profivertag
bekommen. So binden wir jedes mögliche Talent an den Club.
Ferner bitte alle Talente in und um Nürnberg auch mit nem Vertrag ausstatten. Wir brauchen
einfach 100 Spieler.... 

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 20. Mai 2008, 16:05

Zitat von icetiger1968 

Ich bin dafür, dass in Zukunft alle Spieler, die die A-Jugend verlassen, einen 5 Jahres
Profivertag bekommen. So binden wir jedes mögliche Talent an den Club.
Ferner bitte alle Talente in und um Nürnberg auch mit nem Vertrag ausstatten. Wir
brauchen einfach 100 Spieler.... 

Kommt halt einfach darauf an, ob sie tatsächlich Talent haben oder nicht. Soll beim Club
häufiger vorkommen, dass dieses nicht erkennen. Greuth holt sie dann, baut sie auf und
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verscherbelt sie dann für lau in Liga 1, wo sie zu Nationalspielern werden... 

Beitrag von „icetiger1968“ vom 20. Mai 2008, 16:47

Zitat von Exil-Glubberer 

Kommt halt einfach darauf an, ob sie tatsächlich Talent haben oder nicht. Soll beim
Club häufiger vorkommen, dass dieses nicht erkennen. Greuth holt sie dann, baut sie
auf und verscherbelt sie dann für lau in Liga 1, wo sie zu Nationalspielern werden... 

Das Problem ist, wen gibt man nen Vertrag. Den beiden besten? Allen... manche werden erst
gut, wenn se etwas älter sind,.. sehr schwer

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 20. Mai 2008, 16:57

Zitat von icetiger1968 

Das Problem ist, wen gibt man nen Vertrag. Den beiden besten? Allen... manche
werden erst gut, wenn se etwas älter sind,.. sehr schwer

schon klar - nur frag ich mich, warum das dem VfB gelingt und den Greuthern, uns aber nicht

Beitrag von „SCHACKES1976“ vom 16. Juni 2008, 14:17

Laut FCN-Homepage ist unser TW-Talent nun nach Hoffenheim gewechselt...schade eigentlich...
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Beitrag von „Sminza“ vom 16. Juni 2008, 14:34

Zitat von SCHACKES1976 

Laut FCN-Homepage ist unser TW-Talent nun nach Hoffenheim gewechselt...schade
eigentlich... 

Schade, aber typisch Glubb...
War doch net anders zu erwarten.

Beitrag von „missyblue“ vom 16. Juni 2008, 15:11

Naja, hinter Schäfer und Klewer käme ja auch noch Stephan. Und bei der
Nachwuchsphilosophie unserer Oberen beim Club wäre der doch hier eh bloß versauert.

Auf jeden Fall viel Erfolg auf dem weiteren Berufsweg!

Beitrag von „Philthethrill“ vom 16. Juni 2008, 19:13

Unglaublich.
Da kauft man überall her neue und alte Torwärter wobei man doch genügend im eigenen Haus
hätte. Sensationell überragend gemacht!

Beitrag von „debberla“ vom 16. Juni 2008, 19:16

Zitat von Philthethrill 
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Unglaublich.
Da kauft man überall her neue und alte Torwärter wobei man doch genügend im
eigenen Haus hätte. Sensationell überragend gemacht!

Hast Du ihn spielen sehen? Ich war selber Torwart und er bringt meiner Meinung nach weniger
Talent mit als Tschauner. Er hat sowohl im Pokal als auch im Aufstiegsspiel nicht überzeugt und
war nervös. Sollen ihn doch die Hoffenheimer mit Geld zuscheißen.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 16. Juni 2008, 19:44

Okay,.. nehmen wir an, wir haben ein Talent, welches das Zeug hätte, mal in der ersten
Mannschaft zu spielen.
Nu ist er irgendwann in dem Alter, wo man ihm einen Vertrag anbieten kann. Ist er richtig gut,
dann weiß er das in der Regel auch, hat eventuell nen Manager schon, zur Not macht es der
Papa.
Nu sieht der Papa nur noch $-Zeichen. Welche Möglichkeit hat nu der Club, dieses Riesentalent
zu halten? Geld? Das wäre eine Möglichkeit. Ruhm? Ehre? Hmmm... eher wohl nicht, denn es ist
sicher cooler, bei Bayern zu spielen als beim Club.
Wenn Geld ins Spiel kommt bei einem Kind, dann wittern Eltern meist den Beginn einer
geldbringenden Karriere. Verträge unterschreibt auch nicht der minderjährige Filius, sondern
der erziehungsberechtigte Vater.
Ach ja, dass dem Talent kein Vertrag seitens des Clubs angeboten wurde, könnt ihr vergessen,
dass wird sicher so gewesen sein. Nicht alles, was in der Presse steht, stimmt. So doof sind wir
beim Club auch nicht. Aber manchmal kann man eben ned anders, uns muss ein Talent ziehen
lassen. Weiß jemand, was zum Beispiel Vollath jetzt verdient? Was war das Handgeld? Oder wie
es neudeutsch heißt, Darlehen? Und ich bin 100% sicher, dass sowas gezahlt wird.

Beitrag von „LordHelmchen87“ vom 16. Juni 2008, 21:03

Nach Hoffenheim.... sagt alles über seinen Charakter. Ihm und seinem Berater geht's wohl echt
nur um die Kohle. Ich mein.. jeder andere Verein.. ok.. die haben wenigstens Fans! Aber
Hoffenheim hat nur Geld, sonst nix.
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Beitrag von „Viddek“ vom 16. Juni 2008, 22:06

Zitat von LordHelmchen87 

Nach Hoffenheim.... sagt alles über seinen Charakter. Ihm und seinem Berater geht's
wohl echt nur um die Kohle. Ich mein.. jeder andere Verein.. ok.. die haben wenigstens
Fans! Aber Hoffenheim hat nur Geld, sonst nix.

Wenn man keine Ahnung hat....So ein Gewaffel, im Nachwuchsbereich ist Hoffenheim 1A, jede
Jugendmannschaft ist der vom Club einiges voraus! Die Förderung ist auch um einiges besser,
schau mal die Nachwuchsnationalmannschaften an und wie viele da aus Hoffenheim kommen!

Beitrag von „icetiger1968“ vom 16. Juni 2008, 22:08

Zitat von LordHelmchen87 

Nach Hoffenheim.... sagt alles über seinen Charakter. Ihm und seinem Berater geht's
wohl echt nur um die Kohle. Ich mein.. jeder andere Verein.. ok.. die haben wenigstens
Fans! Aber Hoffenheim hat nur Geld, sonst nix.

Deine Argumente sind die eines Fans. Er aber will mal Berufsfussballer werden, da ist es völlig
egal, wo man spielt.
Dir wäre es doch auch egal, wo Du arbeitest, ob nu in einer Firma, die seit 100 Jahren auf dem
Markt ist oder einer Firma, die es erst seit 10 Jahren gibt...

Beitrag von „LordHelmchen87“ vom 16. Juni 2008, 22:12

Zitat von icetiger1968 

Deine Argumente sind die eines Fans. Er aber will mal Berufsfussballer werden, da ist
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es völlig egal, wo man spielt.
Dir wäre es doch auch egal, wo Du arbeitest, ob nu in einer Firma, die seit 100 Jahren
auf dem Markt ist oder einer Firma, die es erst seit 10 Jahren gibt...

Nein, wäre mir nicht egal! Ich möchte mich mit meinem Arbeitgeber identifizieren können.
Würde nie freiwillig für Eon, Gazprom und Co arbeiten. Vielleicht bin ich mit dieser Ansicht
alleine auf dieser Erde.
Zum Thema Berufsfußballer: Hoffenheim wird bald ein Verein sein, die sich Torhüter leisten
können, die 100mal besser sind als Vollath. Für das Ziel des Berufsfußballers ist Hoffenheim für
Vollath also sicherlich die falsche Adresse.

Beitrag von „Viddek“ vom 16. Juni 2008, 22:24

Als ob Hoffenheim überall Leute kaufen wird...Informier dich über diesen Verein und du weisst
Bescheid...

Und wenn du sonst am verhungern wärst, dann würdest auch bei Gazprom nen Job annehmen!

Beitrag von „LordHelmchen87“ vom 16. Juni 2008, 22:29

Zitat von Viddek 

Als ob Hoffenheim überall Leute kaufen wird...Informier dich über diesen Verein und du
weisst Bescheid...

Und wenn du sonst am verhungern wärst, dann würdest auch bei Gazprom nen Job
annehmen!

Das schon, aber mir wäre nicht wohl dabei 
Glaubst du wirklich, dass das bei Hoffenheim so bleibt? Geld führt oft zu Größenwahn (s. FCB).
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Bei Hoffenheim wird das auch nicht anders werden.

Beitrag von „Viddek“ vom 16. Juni 2008, 22:37

Ich habe bei mir im Fanforum einen Hoffenheimer, der hat das alles nachvollziehbar erläutert
und es kam für mich glaubhaft rüber. Solange da nicht jetzt einer für 30 Millionen kommt, dann
denk ich schon einmal, dass die dieses System weiterhin verfolgen. Und das ist nicht mal das
schlechteste, wenn es denn so bleibt!

Wenn es sich ändert, gebe ich dir Recht.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 16. Juni 2008, 22:40

Zitat von LordHelmchen87 

Nein, wäre mir nicht egal! Ich möchte mich mit meinem Arbeitgeber identifizieren
können. Würde nie freiwillig für Eon, Gazprom und Co arbeiten. Vielleicht bin ich mit
dieser Ansicht alleine auf dieser Erde.
Zum Thema Berufsfußballer: Hoffenheim wird bald ein Verein sein, die sich Torhüter
leisten können, die 100mal besser sind als Vollath. Für das Ziel des Berufsfußballers ist
Hoffenheim für Vollath also sicherlich die falsche Adresse.

Theoretisch klingt das gut, aber wenn Du ne Familie mit Kindern zu ernähren hast, kannst evtl.
nicht mehr auf so nen hohen Roß sitzen,.... 

Beitrag von „clubic“ vom 16. Juni 2008, 23:37
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für nen jungen Spieler gibt es zur Zeit nicht viele Vereine die besser als Hoffenheim sind. Da
wird wenigstens auf die jugend gesetzt, er hat nen guten Trainer und perfekte Betreueung.

Beitrag von „roland_franken“ vom 17. Juni 2008, 06:42

in Hoffenheim und auf die Jugend setzten.........muuaaahhhhhhhhh!!!!

Die machen nichts anderes als von allen anderen Profivereinen im Umkreis von 200 km die
Jugendspieler mit viel Geld zu locken. Beschwerden gab es schon von Frankfurt, Mainz usw.

Hoppenheim ist auf den besten Weg den anderen Vereinen ihre mühsame Jugendarbeit kaputt
zu machen, indem man 14-15 jährige mit Geldkoffern lockt.

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 17. Juni 2008, 08:25

Zitat von roland_franken 

in Hoffenheim und auf die Jugend setzten.........muuaaahhhhhhhhh!!!!

Die machen nichts anderes als von allen anderen Profivereinen im Umkreis von 200 km
die Jugendspieler mit viel Geld zu locken. Beschwerden gab es schon von Frankfurt,
Mainz usw.

Hoppenheim ist auf den besten Weg den anderen Vereinen ihre mühsame Jugendarbeit
kaputt zu machen, indem man 14-15 jährige mit Geldkoffern lockt.
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:hoch: Stimmt. Das ist die pure Heuchelei was die Hoffenheimer betreiben. "Wir geben nicht nur
für die 1. Mannschaft Geld aus, sondern stecken auch Geld in die Jugendarbeit"  Sie kaufen
den anderen die Jugendspieler weg, so sieht's aus! Wenn man mal nachzählt, wie viele Spieler
aus dem eigenen Nachwuchs dort im Dunstkreis der 1. Mannschaft sind, dann kommt man auf
die Zahl 0. Das sind alles VfB-, Club-, oder sonstige Nachwuchsspieler. Und wirklich spielen tun
ja auch nur zwei Junge aus dem Inland.

Die Hoffenheimer Aussagen sind genauso lustig wie die Felix Magaths der sich ja auch hinstellt
und sagt: "Es spricht für unsere Arbeit, dass ein italienischer Nationalspieler zu uns kommt" 
Es spricht wohl eher für ihre 14 Mio Ablöse dass er kommt.

Beitrag von „Bendix“ vom 17. Juni 2008, 10:09

Sehe ich genauso, die U19 und die U17 von der TSG spielen zwar Bundesliga, jedoch bestehen
auch diese Mannschaften schon aus zusammengekauften Söldnern anderer Vereine.

Beitrag von „Droehner“ vom 17. Juni 2008, 10:13

und wie ist das bei anderen top-clubs?

achja, stimmt, die jugendspieler sind alle im vereins-strampler geboren und spielen seit den
bambinis dort 

Aufwachen!? 

Beitrag von „kop“ vom 17. Juni 2008, 10:22
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Zitat von Droehner 

und wie ist das bei anderen top-clubs?

achja, stimmt, die jugendspieler sind alle im vereins-strampler geboren und spielen seit
den bambinis dort 

Aufwachen!? 

Pssst! Wie kannst du nur... das macht NUR Hoffenheim so und wenn nicht, machen die das nur
mit €... machen auf jedenfall nicht Vereinen wie FCB, BVB oder FCN... nee-nee, ist ganz neu von
Hopp und einzigartig 

Und wenn die A & B Jugendlichen von "Dorf-Klubs" nach Nürnberg kommen, dannn NUR wegen
der guten Luft und der tollen Tradition ist bei uns toootal was anderes 

Meine Güte, ist schon immer so gewesen mit den Jugendspieler und zwar in jedem Verein - ist
halt so. Und wenn die Jungs schon nicht Wissen ob es je mit einter Profikarriere was wird, sollen
sie wenigsten jetzt schon mal etwas Geld "für später" verdienen... wenn sie gut sind, setzen sie
sich (fast) überall durch...

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 17. Juni 2008, 10:45

Es geht doch hauptsächlich darum mit was für Kohle sie die Jungs anlocken die gerade so um
die 19-21 sind 

Beitrag von „Droehner“ vom 17. Juni 2008, 10:47
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Zitat von ThePunisher84 

Es geht doch hauptsächlich darum mit was für Kohle sie die Jungs anlocken die gerade
so um die 19-21 sind 

ja? mit wie viel denn?

Beitrag von „debberla“ vom 17. Juni 2008, 10:54

Ich denk mal Hoffenheim hat einfach mit den größten Jugendetat Deutschlands. Und da können
wir nicht mithalten. Zudem denke ich einfach, dass man von Vollath nicht mehr überzeugt war,
sonst hätte man ihm sicher genügend geboten. Vielleicht nicht so viel wie Hoffenheim, aber
schon gutes Geld.

Ich hab Vollath spätestens seit der U17-WM 2007 verfolgt. Dort hat er ja ganz schön gepatzt
und ich hab mir gedacht, dass das halt am großen Turnier lag und dass das eine Ausnahme
war. Seitdem hab ich ihn drei Mal spielen sehen und er hat mich kein einziges Mal überzeug. Ja,
er hat gute Reflexe, aber er ist immer ziemlich nervös und im Herauslaufen mangelt es massiv.
Fußballerisch ist er auch nur durchschnittlich

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 17. Juni 2008, 11:13

Zitat von Droehner 

ja? mit wie viel denn?

Na schau dir doch die Stars von denen an! Ba, Obasi und wie sie alle heissen. Für ein Butterbrot
kommen die net! Obasi hat doch vorher net mal gewusst dass Hoffenheim existiert oder wie
man des gar schreibt und er wird kaum sich vorher Gedanken darüber gemacht haben zu
einem Dorfclub zu wechseln. Aber mit den richtigen "Argum€nt€n" is des ja kein Problem.... 
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Beitrag von „kop“ vom 17. Juni 2008, 11:22

Zitat von ThePunisher84 

Na schau dir doch die Stars von denen an! Ba, Obasi und wie sie alle heissen. Für ein
Butterbrot kommen die net! Obasi hat doch vorher net mal gewusst dass Hoffenheim
existiert oder wie man des gar schreibt und er wird kaum sich vorher Gedanken
darüber gemacht haben zu einem Dorfclub zu wechseln. Aber mit den richtigen
"Argum€nt€n" is des ja kein Problem.... 

Geh mal davon aus das die Spieler Ba, Obasi auch Null-Ahnung gehabt hätten das Nürnberg
überhaupt existiert 

Es ist (fast immer) eine frage des Geldes - außer bei Weltklasse-Spielern (Kaka & Co.) .... ist
eben so, damit punkten wir ja auch (andere größenordnung, aber so ist es halt...)

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 17. Juni 2008, 11:26

Was mich stört dass sich sich sowas "Jugendförderung" nennt  "Wir tun was für die Jugend"
indem wir die jungen Talente mit Geld zuschaufeln. Toll 

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 17. Juni 2008, 11:29

Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 

:hoch: Stimmt. Das ist die pure Heuchelei was die Hoffenheimer betreiben. "Wir geben
nicht nur für die 1. Mannschaft Geld aus, sondern stecken auch Geld in die
Jugendarbeit"  Sie kaufen den anderen die Jugendspieler weg, so sieht's aus! Wenn
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man mal nachzählt, wie viele Spieler aus dem eigenen Nachwuchs dort im Dunstkreis
der 1. Mannschaft sind, dann kommt man auf die Zahl 0. Das sind alles VfB-, Club-,
oder sonstige Nachwuchsspieler. Und wirklich spielen tun ja auch nur zwei Junge aus
dem Inland.

Die Hoffenheimer Aussagen sind genauso lustig wie die Felix Magaths der sich ja auch
hinstellt und sagt: "Es spricht für unsere Arbeit, dass ein italienischer Nationalspieler zu
uns kommt"  Es spricht wohl eher für ihre 14 Mio Ablöse dass er kommt.

So siehts aus!

Beitrag von „Droehner“ vom 17. Juni 2008, 11:40

Die Argumentresistenz mancher beim Thema Hoffenheim ist immer wieder erstaunlich..

Beitrag von „Viddek“ vom 17. Juni 2008, 11:45

Zitat von Droehner 

Die Argumentresistenz mancher beim Thema Hoffenheim ist immer wieder erstaunlich..

Ja seh ich ähnlich!

Naja wer dumm bleiben will, bleibt eben dumm!

Beitrag von „kop“ vom 17. Juni 2008, 11:49
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Zitat von Viddek 

Ja seh ich ähnlich!

Naja wer dumm bleiben will, bleibt eben dumm!

Wie ist das jetzt gemeint?

Nur weil man nicht beim Hoffe-Bashing mitmacht, sondern durchaus kritisch bleibt (und deshalb
nicht alles doof findet), ist man Dumm?

Beitrag von „Viddek“ vom 17. Juni 2008, 11:58

Nein, weil man die Argumente gar nicht verstehen will, die jetzt Hoffenheim nicht verteufeln.
Einer sagt Hoffenheim ist scheiße und alle springen auf den Zug auf. Finde ich schwach, es
wurden hier einige Argumente vorgebracht...

Lest euch ruhig mal die Beiträge von "Schorlekarl" durch, nicht nur in folgendem Thema,
sondern allgemein: http://www.fanforum-
deutschland.de/thread.php?threadid=38158&threadview=0&hilight=&hilightuser=0&page=11

Und wer das nicht macht, der will sich auch einfach nicht informieren!

Mehr sag ich jetzt auch nicht mehr...

Beitrag von „kop“ vom 17. Juni 2008, 12:13
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Ah, ich habe zwar leider nicht viel von diesem User gefunden (außerdem finde ich eigene
Meinungen immer noch besser  )... aber ich entnehme deiner Aussage das "wir uns" dann
doch von der Meinung nicht so sehr Unterscheiden... also das reines Hoffe-Bashing eher sehr
langweilt und nicht alles grundschlecht ist?

Dann würde ich dir zumindest damit recht geben, dass reine "doof" Schreier ohne jede weitere
Aussage dazu eher schwach sind (dumm vermeide ich immer gerne  )

Beitrag von „Viddek“ vom 17. Juni 2008, 12:20

Ja so seh ich das auch. 

Naja der hat schon einiges geschrieben und dadurch kannst du dir sehr wohl eine Meinung
bilden, denn er erläutert alles einfach, kannst ja schauen, ob es stimmt über google etc. !

Beitrag von „debberla“ vom 17. Juni 2008, 12:45

Jedenfalls spielen sie bei der U17 und U19 ganz vorne mit. Die Strategie von Hoffenheim war ja
einen starken Unterbau zu schaffen und mit der 1. Mannschaft zu schauen, dass man langsam
vorankommt. Dass es jetzt so schnell geht, schadet denen nicht. Aber sie konnten halt finanziell
mehr für die Jugend zur Seite schaffen. Das kann sich der Club nicht leisten. Das liegt auch mit
am Abstieg. Zudem können wir jetzt nicht viel in die Jugend investieren, weil dann wo anders
weniger übrig bleibt.

Naja Hoffenheim wird irgendwann auch feststellen, dass eine erfolgreiche Jugendarbeit nicht
alles ist. Der FCK ist da seit 25 Jahren immer vorne mit dabei, aber was kommt dabei heraus?
Hertha BSC und Leverkusen halten sich ja immerhin in der 1. Liga, aber denen bringt ihre
Jugendarbeit auch kaum was.
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Toptalente sieht man meist schon mit 16 oder 17, aber die anderen, die man auch braucht, die
zeigen ihren Wert vor allem durch Einstellung und Trainingsfleiß, wenn sie 22-25 sind.

Beitrag von „roland_franken“ vom 17. Juni 2008, 15:01

Zitat von Droehner 

und wie ist das bei anderen top-clubs?

achja, stimmt, die jugendspieler sind alle im vereins-strampler geboren und spielen seit
den bambinis dort 

Aufwachen!? 

ok....gut das wir vergleichen.

Am Beispiel Schalke:
U 17 = 26 Spieler im Kader, davon 16 aus der unmittelbaren Umgebung (Wattenscheid, Essen,
Oberhausen, Marl, Dorsten), davon 6 aus Gelsenkirchenern Vereinen (inkl. Schalke).
Der Rest größtenteils aus NRW.

Vielleicht fällt hier auch schon auf, daß aus den Städten die näher zu Dortmund liegen, keine
Spieler her kommen. Die spielen meistens beim B*B
Und hier greifen teilweise die Ehrenabsprachen der Vereine untereinander, daß keine Spieler
den Konkurenten im Jugendalter abgeworben werden.
Und genau gegen diese Absprachen verstößt Hoffenheim, was ja auch schon von Bruchhagen
von Frankfurt und deren Jugendmanager Kraatz moniert wurde.
Die 1 und 2 Liagvereine aus dem Rhein-Maingebiet haben sozusagen einen Gebietsschutz
vereinbart. Und so ist es bei den meisten BuLi Vereinen.
Sagt mir einen Jugendspieler der zu den Bayern gelockt wurde vom Club weg oder umgekehrt.
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Und wie gesagt.....Hoffenheim "wildert" hier bei vielen Vereinen..und winkt mit Geld !!!

Beitrag von „roland_franken“ vom 17. Juni 2008, 15:06

hier noch der Artikel..

Zitat 

Zitat:
Vor zwei Wochen stieg Hoffenheim auf. Jetzt gibt’s bereits den ersten Ärger für den
ersten Dorf-Klub der Bundesliga-Geschichte!

Denn Hoffenheim wirbt, so der Vorwurf anderer Klubs, im großen Stil Jugendspieler
anderer Vereine ab.

[...]

Frankfurts Jugend-Manager Armin Kraaz: „Das in Kaiserslautern hat schon etwas mit
Leichenfledderei zu tun!“ Was er meint: Als Hoffenheim die Talente verpflichtete, stand
Lautern in der 2. Liga auf einem Abstiegsplatz. Und Kraaz sagt weiter: „Hoffenheim
wildert! Von uns wollten sie zwei 14-Jährige verpflichten. Selbst Profi-Trainer Ralf
Rangnick hat bei denen angerufen.“

Alles anzeigen 

Beitrag von „Droehner“ vom 17. Juni 2008, 15:24
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Vllt ham sich von Wattenscheid, Essen oder Oberhausen auch welche über S04 beschwert, nur
interessierts da keinen?! 

Außerdem, den Ruhrpott mit der Gegend hier um Hoffe zu vergleichen is auch quatsch.

Und die bayern  holen 14 jährige "supertalente" aus Peru um sie dann ein Jahr später wieder
nach hause zu schicken...jaja, schon klar, die TSG is der moderne Belzebub des Fußballs..

edit:
sie winken wirklich mit geld, ja, allerdings in der form dass sie manchen jugendspielern parallel
zur fußballerischen ausbildung noch berufliche wege ebnen, sprich Azubi bei SAP etc.
Ich denke, sowas macht vor allem auch bei Eltern Eindruck - vernünftiger Weise.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 17. Juni 2008, 15:31

Zitat von roland_franken 

hier noch der Artikel..

Ja man, Hoffenheim is toll! Tolle Jugendarbeit.... 

Nur mal so zur Anmerkung: die Beschwerden kommen nicht von ungefähr! 

Beitrag von „roland_franken“ vom 17. Juni 2008, 15:33

Zitat von Droehner 
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Vllt ham sich von Wattenscheid, Essen oder Oberhausen auch welche über S04
beschwert, nur interessierts da keinen?! 

ich meinte nicht die altbekannte Vereine, sondern die Städte ansich. Die spielten da bei
kleineren Vereinen.

Beitrag von „Droehner“ vom 17. Juni 2008, 15:36

Zitat von roland_franken 

ich meinte nicht die altbekannte Vereine, sondern die Städte ansich. Die spielten da bei
kleineren Vereinen.

Ok, aber: Machts das besser?
Spricht eher für meine These, dass es so natürlich keinen interessiert.

bissl OT, wieso kennst du dich eigentlich so gut in der U17 von Schalke aus?^^

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 17. Juni 2008, 15:39

Dieses geheule ist unerträglich? Was macht Hoffe denn? In meinen Augen machen die alles
richtig. Die zahlen einigen Jugendspielern mehr Geld als üblich? Na und?

Hoffenheim bedient sich später aus einer starken Jugend. Wo andere Vereine 5 Mio für Junge
Spieler ausgeben (Bsp. Frankfurt und Fenin) zieht Hoffe seine Jugendspieler hoch, die weitaus
günstiger waren.
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Wieder einmal mehr beweist sich das Hoffenheim absolut vorrausschauend und professionell
arbeit. Die machen nen sehr guten Job indem sie auch voll auf die Jugend setzen.

Beitrag von „roland_franken“ vom 17. Juni 2008, 15:40

ähm....also erstens kann man da wunderbar auf der S04 Homepage jeden Spieler der
Juniorenmanschaften anklicken und man bekommt die Daten.....
und zweitens......mich interessiert im Rahmen der Fanfreundschaft auch, was bei diesen Verein
so passiert, und da gehört ja auch mal der Unterbau mit hinzu.

Beitrag von „Droehner“ vom 17. Juni 2008, 15:42

Zitat von roland_franken 

ähm....also erstens kann man da wunderbar auf der S04 Homepage jeden Spieler der
Juniorenmanschaften anklicken und man bekommt die Daten.....

Naja, ok, das dachte ich mir schon..aber dass du dich da hinhockst und alle durchscoutest, wo
sie vorher mal gespielt haben - Respekt 

Aber was der Hass auf Hoffenheim für Kräfte freisetzt is ja bekannt..

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 17. Juni 2008, 15:51

Zitat von Maddin_FCN 

Hoffenheim bedient sich später aus einer starken Jugend. Wo andere Vereine 5 Mio für
Junge Spieler ausgeben (Bsp. Frankfurt und Fenin) zieht Hoffe seine Jugendspieler hoch,
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die weitaus günstiger waren.

Günstig? Also wenn 5 mio für einen No Name wie Obasi günstig sein sollen... Für 2.
Ligaverhältnisse wohl gemerkt! Und den Ba für 3. mio. Dann noch 7. Mio für den Eduardo.... Na
denn... 

Beitrag von „kop“ vom 17. Juni 2008, 15:51

Zitat von Maddin_FCN 

Dieses geheule ist unerträglich? Was macht Hoffe denn? In meinen Augen machen die
alles richtig. Die zahlen einigen Jugendspielern mehr Geld als üblich? Na und?

Hoffenheim bedient sich später aus einer starken Jugend. Wo andere Vereine 5 Mio für
Junge Spieler ausgeben (Bsp. Frankfurt und Fenin) zieht Hoffe seine Jugendspieler hoch,
die weitaus günstiger waren.

Wieder einmal mehr beweist sich das Hoffenheim absolut vorrausschauend und
professionell arbeit. Die machen nen sehr guten Job indem sie auch voll auf die Jugend
setzen.

Dank Dir, so muss ich diese Sätze wenigsten nicht schreiben :hoch:

Interessant auch das gerade die Vereine groß "bashen" die gemerkt haben das es "gut
ankommt" ... FCK, Mainz, Frankfurt... huch... könnte da möglicherweise auch ein wenig die
Regionale Vormacht wanken... neeee, natürlich nur alles im Sinne des Fussballs 
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Macht ja wirklich noch nie ein Verein an Jugendspieler ranzugehen, oder ihnen *fremdschäm*
sogar Geld(!) anzubieten... SAPralot (sorry, der musste sein...  ) da ruft sogar der Chef-Trainer
an! Gibbet ja gar nicht! SKANDAL

brauche kein Schild, oder?

Beitrag von „Droehner“ vom 17. Juni 2008, 15:56

Zitat von ThePunisher84 

Günstig? Also wenn 5 mio für einen No Name wie Obasi günstig sein sollen... Für 2.
Ligaverhältnisse wohl gemerkt! Und den Ba für 3. mio. Dann noch 7. Mio für den
Eduardo.... Na denn... 

Maddin sprach von Jugendspielern!
Dass Ba und Co. (sau)teuer waren bestreitet ja keiner, aber ihr könnt es drehen und wenden
wie ihr wollt, die Jugendarbeit der TSG ist hervorragend und wird (früher oder später) Früchte
tragen..
Edit: Und vllt ist Vollath einer davon, dann haben wir den (Frucht)Salat...
So, jetz hab ich mal wieder aufs eigentliche Thema hingeleitet... 

Beitrag von „kop“ vom 17. Juni 2008, 15:59

Zitat von ThePunisher84 

Günstig? Also wenn 5 mio für einen No Name wie Obasi günstig sein sollen... Für 2.
Ligaverhältnisse wohl gemerkt! Und den Ba für 3. mio. Dann noch 7. Mio für den
Eduardo.... Na denn... 

Wie der Herr Vorposter ja schrieb, sind das ja keine "Jugendspieler" auch wenn sie Sau-jung
sind...
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Und wenn man eine gute Scouting-Abteilung hat und den Spieler richtig einschätzen kann, dann
sind das keine No-Names (für uns unwissende ja) und wie man gesehen hat sind die Mios. mehr
als gut angelegt, denn auch die TSG wird mal wirtschaftlich sein müssen...

Das die 15 Mios natürlich kaum ein Verein so hätte stemmen können (auch wenn der Wert ggf.
erkennbar gewesen wäre) ist auch logisch, aber so ist es halt mal...

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 17. Juni 2008, 16:07

Wie kommt es denn dass schon Vereine beschwert haben wegen den Anwerbversuchen? Ich
bleib dabei: dieser "Jungendstil/Förderung" Dingens von Hoffenheim is mir nicht ganz Koscher

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 17. Juni 2008, 16:16

Zitat von kop 

Und wenn man eine gute Scouting-Abteilung hat und den Spieler richtig einschätzen
kann, dann sind das keine No-Names (für uns unwissende ja) und wie man gesehen hat
sind die Mios. mehr als gut angelegt, denn auch die TSG wird mal wirtschaftlich sein
müssen...

Das die 15 Mios natürlich kaum ein Verein so hätte stemmen können (auch wenn der
Wert ggf. erkennbar gewesen wäre) ist auch logisch, aber so ist es halt mal...

Du des sind immernoch Talente und KEINE fertigen Spieler meiner Meinung nach...
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Beitrag von „kop“ vom 17. Juni 2008, 16:27

Zitat von ThePunisher84 

Du des sind immernoch Talente und KEINE fertigen Spieler meiner Meinung nach...

Na um so besser "finde" ich diese Transfers... "fertige" Spieler kommen auch nicht so einfach
zur TSG, trotz Geld... (also so richtig gut)... die muss auch Hoffenheim "selber machen"...

Wie gesagt, die jungs haben mal richtig Talent in die Wiege bekommen und wenn Ralle die in
der 1.Liga ähnlich formt, kann sich die TSG über ordentlich Transferüberschuss freuen... von
daher ist es doch ein klasse Geschäft...

auch gut für die 3, müssen nicht den umweg über die Ukraine machen wie so manch ein
"super-Talent" 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 18. Juni 2008, 08:11

Zitat von ThePunisher84 

Günstig? Also wenn 5 mio für einen No Name wie Obasi günstig sein sollen... Für 2.
Ligaverhältnisse wohl gemerkt! Und den Ba für 3. mio. Dann noch 7. Mio für den
Eduardo.... Na denn... 

Wir reden hier für das Abwerben von Jugendspielern. Nicht vom Einkaufen von Profis.

Und ja, die herren waren billig. In 2 Jahren ist ihr Marktwert doppelt so groß

Beitrag von „Plerchi“ vom 21. April 2010, 18:24
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Zitat von 260507 

Vollath wechselt nach Burghausen: http://www.innsalzach24.de/fus…-innsalzach24-
725382.html

Bisher 3 Spiele in der Oberliga, der Wechsel nach Trottelheim hat sich also voll bezahlt
gemacht... 
Das hätte er bei unseren Amas sicher auch geschafft.

Schwarzenfeld bei Regensburg 

Beitrag von „Failhaid“ vom 24. April 2010, 21:35

und was haben die dann mit dem Manuel Riemann vor?
sollte net der schon ihr großes TW-Talent darstellen? denn er war ja net nur damals gegen
Bayern gut...

Beitrag von „Plerchi“ vom 25. April 2010, 01:27

Zitat von Failhaid 

und was haben die dann mit dem Manuel Riemann vor?
sollte net der schon ihr großes TW-Talent darstellen? denn er war ja net nur damals
gegen Bayern gut...

Tja vielleicht hat er ja ein gutes angebot aus Liga 2? Weis man ja nicht
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Beitrag von „Freesoul“ vom 16. Mai 2010, 15:45

Zitat von Failhaid 

und was haben die dann mit dem Manuel Riemann vor?
sollte net der schon ihr großes TW-Talent darstellen? denn er war ja net nur damals
gegen Bayern gut...

Riemann verlässt Wacker zum Ende der Saison, allerdings ist noch offen wohin er wechseln
wird.
Dass er ein TW-Talent ist, wage ich nicht zu bezweifeln, in letzter Zeit war er aber leider kein
sicherer Rückhalt für die Mannschaft. Zu unsicher auf der Linie, generell zu viele Fehler und zu
unkonstante Leistungen. Vielleicht waren seine wöchentlichen Ausflüge in seine Lieblingsdisco
zuviel oder er wurde einfach zu früh ins kalte Wasser geworfen.
Auch wenn er ein Talent sein sollte, dann sollte er es doch öfters zeigen! Ein Wechsel von
Riemann in dieser Form ist sicher kein Verlust für Wacker.

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 16. Mai 2010, 17:22

Zitat von Freesoul 

Riemann verlässt Wacker zum Ende der Saison, allerdings ist noch offen wohin er
wechseln wird.
Dass er ein TW-Talent ist, wage ich nicht zu bezweifeln, in letzter Zeit war er aber leider
kein sicherer Rückhalt für die Mannschaft. Zu unsicher auf der Linie, generell zu viele
Fehler und zu unkonstante Leistungen. Vielleicht waren seine wöchentlichen Ausflüge
in seine Lieblingsdisco zuviel oder er wurde einfach zu früh ins kalte Wasser geworfen.
Auch wenn er ein Talent sein sollte, dann sollte er es doch öfters zeigen! Ein Wechsel
von Riemann in dieser Form ist sicher kein Verlust für Wacker.

Ich dachte, es ist schon klar, dass Riemann nach Hoppenheim geht. Es findet sozusagen ein
Torwart-Swap zwischen Wacker und Hoppenheim 2 statt, um es neudeutsch auszudrücken.
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Beitrag von „Freesoul“ vom 16. Mai 2010, 18:51

Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 

Ich dachte, es ist schon klar, dass Riemann nach Hoppenheim geht. Es findet
sozusagen ein Torwart-Swap zwischen Wacker und Hoppenheim 2 statt, um es
neudeutsch auszudrücken.

Von Hoffenheim wusste ich jetzt noch nichts, ich weiß nur von dem Gerücht, dass er zum Vfl
Osnabrück wechseln sollte. Allerdings ist wie gesagt noch nichts offiziell, auch nicht vor
vorgehaltener Hand.
Darf ich fragen, wie du auf Hoffenheim kommst? Irgendwelche Quelle?

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 17. Mai 2010, 15:07

Zitat von Freesoul 

Von Hoffenheim wusste ich jetzt noch nichts, ich weiß nur von dem Gerücht, dass er
zum Vfl Osnabrück wechseln sollte. Allerdings ist wie gesagt noch nichts offiziell, auch
nicht vor vorgehaltener Hand.
Darf ich fragen, wie du auf Hoffenheim kommst? Irgendwelche Quelle?

Das hat der Kommentator des BR am letzten Spieltag der Burghausener im TV gesagt.

Beitrag von „Olfri“ vom 17. Mai 2010, 20:29

Zitat von LordHelmchen87 
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Nach Hoffenheim.... sagt alles über seinen Charakter. Ihm und seinem Berater geht's
wohl echt nur um die Kohle. Ich mein.. jeder andere Verein.. ok.. die haben wenigstens
Fans! Aber Hoffenheim hat nur Geld, sonst nix.

Wenn Hoffenheim den holt, dann hatte er definitv Talent, wohl zu viel für den Club.

Beitrag von „Frange“ vom 30. November 2011, 14:31

Unsere einstige Nachwuchshoffnung spielt nun mittlerweile bei Wacker Burghausen.

http://www.transfermarkt.de/de…profil/spieler_40520.html

Beitrag von „Marius“ vom 30. November 2011, 14:34

Und 4 Gelbe Karten in 18 Spielen - alle bis zum 13.spieltag , reife Leistung für nen Torhüter 

Beitrag von „Plerchi“ vom 1. Dezember 2011, 10:09

Sei Vadder sacht ihm gfällts ich Burghausen

Beitrag von „putzi“ vom 2. Dezember 2011, 08:22
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Zitat von Plerchi 

Sei Vadder sacht ihm gfällts ich Burghausen

Des is auch ein schönes stadtähnliches Dorf. Hab Wacker diese Saison schon dreimal
beobachten dürfen und ich muss sagen um den Vollath muss keiner ne Träne vergießen.
Für mehr als dritte Liga reichts da nicht.

Beitrag von „Oberpfalz“ vom 8. Februar 2012, 15:56

Wacker bindet Stammkeeper Vollath

Wacker Burghausen hat seinen Stammtorwart mittelfristig an sich gebunden. Die Oberbayern
verlängerten am Mittwoch den Vertrag mit René Vollath bis zum 30. Juni 2014. Der Kontrakt gilt
sowohl für die 3. Liga als auch für die 2. Bundesliga..........

http://www.kicker.de/news/fuss…-stammkeeper-vollath.html

Beitrag von „lachgasimo“ vom 14. Februar 2012, 15:44

http://www.kicker.de/news/fuss…n-fall-in-die-2-liga.html

ein interview zur vertragsverlängerung.. bei der gelegenheit: 8 gelbe karten in der letzten
saison?!

Beitrag von „Daschy“ vom 26. Juni 2013, 13:25
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Geht zum KSC:
http://www.kicker.de/news/fuss…t-vollath-von-wacker.html

Beitrag von „hefdla“ vom 27. Februar 2015, 15:24

hat am letzten wochenende fürn ksc gespielt, da torwart nr.1 verletzt war.

is morgen aber wohl wieder auf der ersatzbank

Beitrag von „hefdla“ vom 21. Dezember 2015, 13:55

is nr.1 in karlsruhe.

http://www.kicker.de/news/fuss…i-18_karlsruher-sc-6.html

http://www.kicker.de/news/fuss…vollath-will-spielen.html

Zitat 

15.12.2015
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Karlsruhe stoppt den Abwärtstrend

Torwartwechsel im Wildpark: Vollath will spielen

Nach drei Pleiten in Folge hat der Karlsruher SC den Abwärtstrend mit einem 1:0 gegen
Fürth gestoppt. "Jeder ist an seine Grenze gegangen, um hier zu Hause die Wende zu
schaffen. Dafür muss ich meiner Mannschaft Respekt aussprechen", lobte KSC-Coach
Markus Kauczinski, der mit einem Torwartwechsel überraschte. René Vollath erhielt den
Vorzug vor Kapitän Dirk Orlishausen, zeigte eine souveräne Leistung, behielt eine
weiße Weste und möchte nun im Tor bleiben.

Alles anzeigen 

Beitrag von „hefdla“ vom 28. Mai 2016, 17:30

is schiri.

quelle: "dfb schiedsrichter-zeitung" 2/2016, seite 11:

"ein fußball-profi als schiedsrichter: ksc-keeper rené vollath"

pfeift bis landesliga.

Beitrag von „hacklberry“ vom 29. Mai 2016, 14:45

Da gabs auch vor ein paar Monaten nen kurzen Bericht darüber in der Samstags-Sportschau.
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Beitrag von „CFP“ vom 30. Mai 2016, 15:51

Zitat von hefdla 

is schiri.

quelle: "dfb schiedsrichter-zeitung" 2/2016, seite 11:

"ein fußball-profi als schiedsrichter: ksc-keeper rené vollath"

pfeift bis landesliga.

Alles anzeigen 

Das Heft kann man übrigens hier runterladen: http://www.dfb.de/verbandsserv…b-
schiedsrichter-zeitung/ (PDF)

Beitrag von „Giodagge“ vom 14. Juli 2017, 04:11

Ist vom KSC in die Regionalliga zum KFC Uerdingen gewechselt

http://www.kfc-uerdingen.de/ar…h-willkommen-ren-vollath/

Beitrag von „cinico“ vom 15. Juli 2017, 18:56

Zitat von Giodagge 
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Ist vom KSC in die Regionalliga zum KFC Uerdingen gewechselt

http://www.kfc-uerdingen.de/ar…h-willkommen-ren-vollath/

Die sch... Uerdingen kaufen momentan groß ein.
Dem Bonner SC haben sie schon zwei wichtige Spieler abgeluchst. 

Beitrag von „Remember68“ vom 16. Juli 2017, 11:22

Hmmm.... schade. Regionalliga... Dabei hatte man doch große Hoffnungen, dass er ein richtig
guter TW ist... Sein Wechsel nach Hoffenheim war vielleicht ein Fehler... Damit sollte aber seine
große Karriere vorbei sein... immerhin ist er ja auch schon mitte/ende 20

Beitrag von „juninho“ vom 21. August 2022, 20:53
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Vollath über Ponomarevs Millionendarlehen: "Wie kann das sein?"
Vom Regen in die Traufe? Davon kann René Vollath ein Lied singen. 2020 verließ er den KFC
Uerdingen, der wenige Monate später in die Insolvenz musste, und…
www.kicker.de
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